

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 15:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya*

**Sukabumi, 31 Juli 2023** - Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA HUGO TRI S, melaksanakan kegiatan door-to-door system dengan mengunjungi warga di Kp Waluran Rt. 01/02, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi pada

hari Senin (31/7/2023) pukul 10.10 WIB. Giat ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat serta menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya, BRIPKA HUGO TRI S juga menyempatkan diri untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Waluran Mandiri. Warga merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas, karena bisa berkomunikasi langsung dengan perwakilan kepolisian, mengungkapkan permasalahan yang dihadapi, serta menyampaikan aspirasi mereka.

Salah satu hal penting yang dibahas dalam pertemuan tersebut adalah tentang keamanan di lingkungan masing-masing. BRIPKA HUGO TRI S mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling). Langkah ini diambil sebagai upaya pencegahan tindak pidana pencurian yang semakin meresahkan masyarakat.

"Bhabinkamtibmas sangat berperan penting dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga. Dengan berkomunikasi langsung dengan masyarakat, kami dapat lebih memahami permasalahan yang dihadapi oleh mereka dan memberikan solusi yang tepat," ujar BRIPKA HUGO TRI S.

Program Aa Dede yang disampaikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, mencerminkan semangat untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, penuh empati, damai, serta efektif dan efisien dalam menjalankan tugas kepolisian.

Giat door-to-door system ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Waluran Mandiri. Kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.